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５月の臨時休校期間は、新学年の教科書
を使い、時間割どおりに家庭学習を進めて
ほしいと各教科から課題が出されました。
ご家庭での様子は如何だったでしょうか。
４／８から学校がスタートしましたが、新
型コロナウイルスの感染拡大を受け、４／
１４に臨時休校となり、５／３１まで延長
されました。今後どうなるのかとても心配
をしていましたが、ここ最近の感染状況か
ら緊急事態宣言も解除され、待ちに待った
学校が６／１より再開されることになりま
した。段階的な学校再開に向けて、５／２
６からは学年別に授業ガイダンスのための
登校日を設定しました。午前中のみの登校
になります。
また、６／１からは給食もスタートし、

本格的な学校再開に向け動き出していきま
す。ただ、生徒の健康体力面を心配してい
ます。再開後の学校生活に早く慣れるため
にも規則正しい生活や適度な運動で体力を
維持しておきましょう。今週一週間の過ご
し方が鍵になるかと思います。スムーズな
学校生活が遅れるよう準備をしっかりとし
ておきましょう。

グラウンド開放の様子

臨時休校期間にZoomアプリを使った通
信テストを行いました。Wi-Fi環境の整っ
た学校では、オンライン授業が行われてい
ます。臨時休校がさらに延長された場合を
想定し、本校でもどれだけできるのかを調
査するために行いました。担任が、各教室
毎にタブレットを準備し、スタンバイして
いると、慣れない操作のなか画面を通じて
笑顔で生徒と会話する様子が見られまし
た。参加人数は、５／１１は６４名、５／
１４は６５名、５／２１は６６名で、５３．
９％の生
徒が通信
できる環
境にある
ことが分
かりまし
た。ご協
力ありが
とうござ
いまし
た。

５月１８日は、学年別分散登校日でした。
体育館に集まった生徒は、課題提出ととも
に、新たな課題を各教科担当が詳しく説明
しました。一週間分の課題を自分一人で学
習をすることは簡単ではありません。分か
らない事が多いと思いますが、すぐに諦め
るのではなく、何回も教科書や資料集等を
読み込みながら理解できるよう努力するこ
とに大きな意義があると思います。どうし
ても分からなかったところは、学校が再開
し、授業が始まったら先生に質問してくだ
さい。少しでも家庭での学習が充実するこ
とを願っています。

学年別登校での全体指導（５／１８）

タブレットによる会話(1-2)

学年別分散登校！

学校再開に向けて！ Zoom 通信テスト！

雑巾をいただきました！
長洲町地域婦人会より、手縫いの雑巾３５枚

の寄贈がありました。学校の環境美化に役立て

てほしいとの願いで、すべての長洲町小中学校

に配布されています。学校内の消毒作業にも活

用したいと

思います。

ありがとう

ございまし

た。

寄贈された雑巾３５枚



小学校は本年度から、中学校は来年度か
ら新学習指導要領がスタートします。学校
で学んだことが、子供たちの「生きる力」
となって、明日に、そしてその先の人生に
つながってほしい。また、これからの社会
が、どんなに変化して予測困難な時代にな
っても、自ら課題を見付け、自ら学び、自
ら考え、判断して行動し、それぞれに思い
描く幸せを実現してほしいとの願いで作成
されています。ただ、これまで大切にされ
てきた子供たちに「生きる力」を育む、と
いう目標は、これからも変わることはあり
ません。
予測困難な未知の状況に対応できる力、

今、新型コロナウイルス感染拡大という想
定外の状況に重なります。未だに今後どう
なるのか予測がつきません。このことを機
会に、社会が大きく変わることは間違いあ
りません。どのような状況になろうとも、
未知の世界に対応できる力を身につける必
要があると改めて感じています。

休校
中の学
校をき
れいに
しよう
と、草
花の水
かけや
樹木の
手入れ
など全職員で朝の美化作業を行っていま
す。おかげでグラウンド整備も含め、美し
い長洲中学校が維持できています。いつで
も学校が再開できます。

朝の職員作業の様子

学校をきれいに！

昨年度から「学校給食・食育」研究推進
校としての指定を受け、２年目となりまし
た。５月２０日、本校の研究の進捗状況や
今後の研究の進め方を協議するために熊本
県教育庁体育保健課より寺本指導主事、玉
名教育事務所より土田指導主事、長洲町教
育委員会より松井指導主事に来校いただき
ました。研究成果の中で、朝食キャンペー
ンの実践をまとめた保護者の素晴らしい感
想にとても興
味を持ってい
ただきました。
休校期間が

長引き研究実
践が大幅に制
限される中、
どのように研
究を進めるの
か今後の方向
性を確認する
ことができま
した。

県教育委員会からの説明の様子

食育研究発表に向けて！

掲示物の見学

除草ボランティアに感謝！
新山地区の大塚義明さんは、４０年以上前か

らボランティアで長洲中学校のグランドの除草

作業を続けておられます。夕方、今年も休校中

の野球場周辺を黙々と作業される姿が見られま

した。お礼の言葉を掛けると「健康のためにや

っているので、気をつかわないでほしい」と笑

顔で話してくださいました。作業も丁寧できれ

いに仕上げて

もらっていま

す。草が伸び

るこの時期、

学校としては

大変助かって

います。本当

にありがとう

ございます。
黙々と作業される大塚さん

新学習指導要領Ｒ３より




